尾道市立栗原中学校

悪原中だより

9月号

令和元年9月3日(火)

2学期のスタートです!大切にしたいこと

昨日,始業式を実施し2学期がスタートしました。今年は,前半は猛暑,後半はゲリラ豪雨や長雨が続いた夏休みでしたが,身近に大きな災害もなく,元気に登校してくれた生徒のみなさんの姿を見て,先生達も嬉しく思ったところです。

始業式も2学期のスタートにふさわしく落ち着いたなかで行われました。1・2年生も素晴らしかったのですが、それ以上に3年生が時間に余裕を持って入場し、1・2年生が入場するのを静かに待ったり、式に参加したりする姿勢は、後輩達の良い手本であり、さすがこれまで生徒会活動や部活動の中心となって取り組んできた3年生だと、先生達皆が感じました。



式では校長から、1 学期の終業式で伝えた2つのことを実践しましたか?と問いかけがありました。内容は、①感謝の気持ちを自分の言葉で伝えましたか? ②2 学期の目標を決めていますか?の2つですが、「目標がまだ決まってない人は早めに決めて良いスタートにしましょう。」と呼びかけました。

そして次に、校長の2学期重点的に取り組みたい目標のひとつとして『いじめ』の問題について、取り上げました。元メジャーリーガーの松井秀喜さんをはじめ、著名人のメッセージを紹介しながら話をされました。

松井さんは、「人をいじめるというのは、一番やっちゃいけないこと」と強調し、「お互いけんかをしているならまだしも、一方的に弱い立場の者をいじめる、そんなダサいことはない」と語り掛けています。

「どんな理由があっても、人をいじめることは、いけないことで卑怯なことである。卑怯とは、勇気が無くて問題を正面から受けとめず、取り組もうとしていないことで、松井さんの大好きな野球やスポーツにも、世の中にもルールがあり、それを守らないのは卑怯な行為です。その卑怯な行為の中には『無関心』も含まれます。あなたの周りにいじめられている人がいるならば、是非勇気を持って『いじめはよくない!』という声をあげて欲しい。その勇気あるあなたの最初の声が必ずや『周りの人の心を動かす』と僕は信じます。」

そのためにも、私たちも栗原中学校全員で、高め合う仲間を目指し、いじめのない、楽しく学び合える学校にしていきましょう。

「小さな一言でいい。出来ることから、はじめてみよう。さぁ勇気を出して。」

動画 URL: https://youtu.be/Rq4S0J0V6nY

9月行事予定(昼欄の〇印は、デリバリー給食がある日です。)

B	曜	校内行事	昼	日	曜	校内行事	昼
1	日			16	月	敬老の日	
2	月	始業式	0	17	火	あいさつ運動(1-1)	0
3	火	第 5 回 P T A 役員会 19:30-	0	18	水	ふれあい相談日 スクールカウンセラー来校 ※部活動休養日	0
4	水	スクールカウンセラー来校 ※部活動休養日	0	19	木		0
5	木		0	20	金	公開研究会	0
6	金		0	21	土		
7	±	尾道市子ども科学展(むかい しま)		22	日		
8	日	尾道市子ども科学展(むかい しま)		23	月	秋分の日	
9	月	尾道市子ども科学展(むかい しま)	0	24	火	あいさつ運動 (1 - 2)	0
10	火	あいさつ運動(2-3) 第 5 回 P T A 実行委員会 19:30-	0	25	水	スクールカウンセラー来校 ※部活動休養日	0
11	水	スクールカウンセラー来校 ※部活動休養日	0	26	木		0
12	木	尾道北高体育祭見学(1 · 2 年生)	0	27	金		0
13	金		0	28	±	◆県総体 (陸上,野球,バレー, テニス,卓球)	
14	±			29	日	◆県総体(陸上,野球,バレー, テニス,卓球)	
15	日	市 P 連親睦ソフトバレーボー ル大会 (びんご運動公園)		30	月	学年諸費自動振替日	0

NHK全国学校音楽コンクール・銅賞おめでとう!!

8月9日(金) 呉市文化ホールにおいて、NHK全校学校音楽コンクール広島大会が開催されました。本校の音楽部も出場し、見事2年連続「銅賞」(金・銀・銅合計8校)を受賞しました。今年の夏は、例年にもまして暑い日が続いていま

すが、練習環境や練習時間が充分に確保できないなかで、大変だったと思います。本当によく頑張りました。おめでとう!!

